## La Armadura de Dios Efesios 6:12-18

"Porque no tenemos lucha contra sangre y carne, sino contra principados, contra potestades, contra los gobernadores de las tinieblas de este siglo, contra huestes espirituales de maldad en las regiones celestes. Por tanto, tomad toda la armadura de Dios, para que podáis resistir en el día malo, y habiendo acabado todo, estar firmes. Estad, pues, firmes, ceñidos vuestros lomos con la verdad, y vestidos con la coraza de justicia, y calzados los pies con el apresto del evangelio de la paz. Sobre todo, tomad el escudo de la fe, con que podáis apagar todos los dardos de fuego del maligno. Y tomad el yelmo de la salvación, y la espada del Espíritu, que es la palabra de Dios; orando en todo tiempo con toda oración y súplica en el Espíritu, y velando en ello con toda perseverancia y súplica por todos los santos..."

Efesios 6:12-18



En Rinconcito de la Oración presentamos un nuevo "recurso":

Estudio sobre Efesios 6:12-18 – "La Armadura de Dios"

En dicho estudio, descubriremos cómo afrontar el conflicto espiritual y vencer las tácticas malignas con las herramientas que Dios nos brinda. El pasaje en cuestión revela la necesidad de una armadura integral - espiritual a fin de resistir los embates del enemigo y permanecer firmes en la fe.

De esa manera, te presentamos un anticipo de dicho estudio:

La Coraza (justicia) La coraza debía proteger al guerrero de una herida fatal en órganos vitales, como el corazón y los pulmones. La coraza, simbolizando la "justicia", constituye una pieza esencial de la armadura al proteger el cuerpo y resguardar el corazón y los pulmones. En términos espirituales, esta "coraza" actúa como una defensa vital para el corazón del creyente "Porque de él mana la vida" (Proverbios 4:23), protegiendo sus valores, principios y su relación con Dios.

Esta es solo una breve introducción a lo que se analizará en cada pieza de la armadura, detallando cómo brindan protección espiritual para resistir y enfrentar las adversidades, así como la aplicación de estos principios bíblicos en la vida diaria.

## Obtén el Acceso Completo al Estudio

Espero que este breve anticipo sobre el tema te haya resultado interesante y de beneficio espiritual. El estudio es solo un fragmento extraído de un extenso Taller titulado:

## "Explorando el Fascinante Mundo de los Ángeles".

Dicha obra, aborda diversos aspectos relacionados con los ángeles, profundizando en su significado: quienes son, características, creencias, apariencias, roles y más, según la tradición bíblica.

Si te ha interesado este breve adelanto del estudio sobre "La Armadura de Dios" en Efesios 6:12-18, te invitamos a suscribirte para obtener acceso completo al contenido.

Simplemente deberás suscribirte a la página en la caja de suscripción o enviándonos un mail a: Rinconcito Cursos colocando en el Asunto del mensaje: La Armadura de Dios para obtener la versión completa.

Agradecemos tu interés en profundizar sobre las enseñanzas bíblicas. En Rinconcito de la Oración, estamos comprometidos en proporcionar más contenido edificante y reflexiones basadas en las Sagradas Escrituras. Esperamos que esta exploración sobre la Armadura de Dios sea de bendición para tu vida.

La suscripción es gratuita y al quedar registrado en nuestra base de datos, esto te brindará libre acceso a cursos, mensajes, reflexiones, actualizaciones, y mucho más en relación con el estudio de las Sagradas Escrituras.

Esperando sea de bendición para tu vida, desde Rinconcito de la Oración les deseamos paz y bien del Señor.

